



Tanah Longsor di Desa Salumaka'. 3 Rumah Warga Tertimbun

Terbitsulbar.com MAMASA – Intensitas hujan yang sangat tinggi sebabkan tanah longsor di desa Salumaka Kec. Mambi Kab. Mamasa, Kamis 10/11/22.

Longsor terjadi di Dusun Kokbon, Desa Salumaka, sekitar pukul 14.30 Wita, akibat hujan deras mengguyur wilayah tersebut



sejak pukul 12.30 Wita.

Kronologis terjadinya tanah longsor pada pukul 11.30 Wita, terjadi hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur wilayah tersebut bahkan sebagian besar wilayah kab. Mamasa.

Tiga rumah warga sekitar tertimbun material longsor dan menyebabkan 8 korban luka-luka, 4 diantaranya luka parah.

Sitti Naharia (70) luka parah dibagian dada dan kepala, Syahrul (9) luka parah dibagian kepala dan dada, Halima (35) luka berat badan tidak bisa gerak, dan Haerul (35) luka berat badan tidak bisa bergerak.

Empat warga lainnya yang mengalami luka ringan, Ati Alayuni (2) luka ringan dibagian tangan, Tifa (7) luka lecet di bagian punggung, Nur Syahila (1) luka lecet dibagian kaki, dan Iin Indriani (30) luka lecet di kaki.

Peristiwa tersebut akibatkan Sugianto (37) And.Daud (32) dan Hasyir (37) kehilangan tempat tinggal, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini namun kerugian ditafsir puluhan juta rupiah.

Babinsa Serda M.Syafri langsung mendatangi lokasi longsor dan berkoordinasi pemerintah Setempat, sebelum membantu evakuasi korban.

Menurut Syafri, tingginya curah hujan di wilayah tersebut sehingga mengakibatkan longsor dan menimpa 3 rumah warga.

“Korban yang rumahnya tertimpa longsor saat ini mengungsi ke rumah tetangga dan kerabat terdekat” tandasnya

Kata dia, korban luka-luka Halima langsung di evakuasi ke Puskesmas Mambi sementara korban luka lainnya masih dalam proses penanganan tim kesehatan.

Pukul 21.45 wita Sitti Nahria (70), korban yang tertimpa tanah longsor di rujuk ke rumah sakit Mitra Mamuju, karena munta darah.

Menurut keterangan dari Tim Medis yang menangani pasien luka dalam/praktur tertutup, Akibat dari Runtuhan bangunan.

“Kita masih stand by di lokasi, apabila ada perkembangan akan kita laporkan” tutupnya (* **Sukir L Bayan**)